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http://www.minamih.net/ 昨日は午前中勤務校の作品展で出勤。午後は高尾山
の実地踏査をしてきました。１２月１０日（土）に葉
山のお友達や監督・スタッフ・お家のみなさん，南の
子どもたち・コーチのみなさん・お家のみなさんと日
溜まりハイクを楽しむための実地踏査です。

６号線は１３：４０分を過ぎていたので出会ったグ
ループは５つ。快適な登りでした。山頂は大混雑。下
りの道も人でいっぱい。４号線吊り橋コースを下って
いくとケーブルカーもリフトも人でいっぱい。４５分
待ち。苦行を覚悟で１号線の道を下りました。

登りも下りも問題はなく，安全に気をつけて歩けば
日溜まりハイクを堪能できると思います。

紅葉はもう一つでした｡発色が悪く，紅葉する前に焼
１１・１１・１３（日）け焦げている樹木がたくさんありました。温暖化の影
南ＮＥＷＳ ＮＯ４６ 響でしょうか。でも森林浴はたっぷりできました。

予約してきた山頂の茶店には南の一般部のメンバー
がバイトしていました。１０日も働いているそうです。

ｂｙ南のアンパンマン

葉山の６年生のコーチ，吉川様からのメールです。

矢上様
お世話になっております。葉山 JGK の吉川です。
12 月 11 日カップ戦の要綱確かに頂戴致しました。
ありがとうございました。
またホームステイ含め親子一同楽しみにしています。
何かとご迷惑をおかけしますが、両日とも宜しくお願いします。

市民体育大会(3 年)の赤チーム試合結果
2011.11.06(日) 別所小学校

○めあての達成
＜チームのめあて＞
1)アプローチのスピードを速くする。2)技を使って相手にぶつけないドリブル。
3)声を出す。4)どんな時でもあきらめない。

＜達成度＞
前半はアプローチのスピードは速かったと思いますが、体を寄せき

れず、相手にドリブルやパスをさせてしまいました。
後半は、しっかり体を入れてスクリーンやターンができていたと思

います。
ドリブルについては、選手一人一人がスペースを意識し、ラン・ウィズ・ザ・ボ

ールを積極的に使っていました。
また、相手陣地では、アウト・イン、椅子の形、ダブルタッチなど、技を積極的

に使い、ぶつけないドリブルにチャレンジしていました。
声については、試合を重ねるごとに出て来ていますが、まだ選手全員ではないの

で、一人一人がもう少し意識する必要があります。（常にみんなでチームを盛り上
げるように！）あきらめない気持ちとしては、取られたボールをあきらめずによく
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追いかけていたと思います。
今回の試合では、選手一人一人が考えてプレーできており、めあてもかなり意識

できていたと思います。
○コーチ所見（記入者：能登）
南八王子０－１白百合 前半:０-１

前半は南の動きがかたく、アプローチの後に体を寄せきれず、相手に自由にドリ
ブルやパスを許してしまうことが多かったと思います。

逆に、相手の寄せが早く、南の選手がボールを持つと 2 人、3 人と囲まれてしま
い、なかなか自由にドリブルをさせてもらえませんでした。

前半開始 2 分、南の選手の調子がなかなか上がらない中、相手にペナルティエリ

ア内にボール運ばれてしまい、キーパーがクリアーしたボールをサイドからドリブ
ルで運ぼうとしましたが、これを奪われると、ゴール前でフリーの選手にパスをつ
ながれ失点。

それでも後半に入ると本来の南らしい勢いが出てきました。相手に囲まれても技
やラン・ウィズ・ザ・ボールを駆使したドリブルで相手ゴール
へ攻め込みます。

後半 5 分にはシュートのこぼれ玉に荒引くんがつめますが、
相手キーパーの好セーブに阻まれ得点できず。

その後も再三相手ゴールに攻め込みますが得点することがで
きず、残念ながら結果としては 0-1 で負けて
しまいました。

新大関 琴奨菊関の言葉から
「相撲で自分の足りないものをみつけ，克服することは，人間修業の一つでもあ

る。相撲と人間修業は必ず交わるはず。人間的な大きさが心の強さにつながると思
っています」。

いい言葉だなと思いました。相撲をサッカーに言い換えると，コーチのみなさん
が日頃子ども達に話していること，南の方針とぴったり重なります。

「三間」を大切にしながら，試合をして振り返り，課題の克服を自分のめあてと
して，チームのめあてとして取り組むことが自分を育て、互いに育ち合うことにな
るのですね。

琴奨菊関にも子ども達にもＧＡＭＢＡってほしいです。大人はその応援団です。
私も修行がまだまだ足りません。反省することしきりです。ｂｙ南のアンパンマン

試合内容としては決して負けていなかったのです
が、やはり前半のボディーコンタクトの甘さや、相手
の早いアプローチでなかなかリズムに乗れなかったこ
とが、大きかったと思います。

今回の課題としては、相手にしっかりと体を寄せる
ことや、ボールを持ってからの判断を早くすることだ
と思います。

また次の試合に向けてみんなでガンバりましょう！

ｂ ｙ 能登コーチ


